

Mittelhaardt Infoline

The logo of the SPD (Social Democratic Party of Germany) is displayed in white on a red, three-dimensional rectangular background.

In dieser Ausgabe:

- Ausblick 2022 und Prognose für das neue Jahr
- Stand Tempo 30
- Prof. Jörg Brake zur Arbeit der SPD im Stadtrat
- Grüße an unsere Leser

Redaktion:

Werner Breunig (verantwortlich)
mittelhaardtinfoline@t-online.de

V.i.S.d.P.:

Achim Schulze
Postfach 1108
67146 Deidesheim
www.spd-deidesheim.de

Spenden:

SPD Ortsverein Deidesheim

IBAN:

DE 88 5469 1200 0113 5187 07

Liebe Leserinnen und Leser der Mittelhaardt-Infoline,

sie haben sich sicher gewundert, warum in den letzten Wochen und Monaten keine neue Ausgabe der Mittelhaardt-Infoline (MHI) erschienen ist: Leider gab es gesundheitliche Probleme innerhalb des Redaktionsteams, die eine Neuausgabe verhinderte. Jedenfalls schauen wir optimistisch ins neue Jahr mit dem Vorhaben, unsere Publikation in gewohnter Weise an Sie senden zu können.

Apropos neues Jahr: Für die Verbandsgemeinde steht im November 2023 die Wahl des Verbandsbürgermeisters an. Nachdem dieser Termin nun offiziell ist, wird die SPD ihren Fokus auf dieses Ereignis richten. In welcher Weise dies geschieht, können Sie in der MHI verfolgen, wir werden Sie auf dem Laufenden halten.

In der Stadt Deidesheim wird es, nachdem der Haushalt 2022 erst nach größten Bemühungen ausgeglichen werden konnte, wieder eine unerfreuliche Debatte bezüglich des Haushalts 2023 geben, bereits jetzt wird über Streichungen und Kürzungen diskutiert. Jedenfalls sollen wichtige Projekte, so z. B. der barrierefreie Ausbau der Bushaltestelle am Bahnhof, ausgesetzt werden. Wir führen dieses neuerliche Debakel ausschließlich auf die verfehlte Finanzpolitik der CDU-geführten Stadt zurück, die jetzt die Quittung dafür bekommt, in den vergangenen Jahren nach dem Motto „bis jetzt haben wir es jedes Jahr hinbekommen“ verfahren ist, immer nur auf gut pfälzisch „weitergewurschtelt“ hat. Die Resistenz gegenüber unseren Forderungen, innovative Ideen zu entwickeln und neue Einnahmequellen zu generieren, rächt sich allmählich. Wir werden am Ball bleiben und vor allem versuchen zu verhindern, dass die Defizite im Haushalt nicht zu Lasten der Bürger ausgeglichen werden.



Tempo 30 in Deidesheim

Seit 2013 fordert die SPD Tempo 30 immerhin mit Erfolg in der Appengasse und bei dem Neubau der Brücke in der Niederkirchner Straße mit der Verlängerung der 30er Zone nach dem Ortseingangsschild vor der Brücke. Jetzt steht die Weinstraße im nördlichen wie im südlichen Teil noch an.

(Bild: MH-Infoline)

Sitzung des Stadtrates Deidesheim

TOP1: Festsetzung der Hebesätze für Grundsteuer A und B, Gewerbesteuer

Nach langer Diskussion, mit Intervention von uns, kam es zu einer Abstimmung ohne Wert.

Die Erhöhung der Hebesätze der Grundsteuer A und B wurden mit uns und die Reduzierung der Hebesätze der Gewerbesteuer ohne uns beschlossen. Aufgrund des defizitären Haushaltes muss der Bürgermeister im nächsten Jahr 2023 den Beschluss kassieren und neu abstimmen. Der Druck vom Kreis ist auf die Verbandsgemeinde und auf Stadt Deidesheim immens. Es stehen starke Einschnitte für die Bürger bevor.

Wir haben dem Bürgermeister nochmals gesagt, dass der Wirtschaftspolitik der SPD nicht gefolgt wurde und die Menschen in Deidesheim das Ganze jetzt zu bezahlen haben.

TOP 2: Ausbau und Verlegung der Bushaltestelle auf die Ostseite des Bahnhofs

Vom Grundsatz wurde der Verlegung auf die Ostseite mit der Planung zugestimmt, allerdings unter Vorbehalt des Haushaltes.

TOP 3: Graben am Kaisergarten

Am Kaisergarten ist im Bereich des Grabens ein Unfall passiert. Dabei wurde die Mauer beschädigt. Das Schadensgutachten steht noch aus.

Die Mehrheit im Stadtrat war durch die Verquickung mit den wiederkehrenden Ausbaubeiträgen irritiert. Allerdings ist der Vorgang – nach Aussage von Verbandsbürgermeister P. Lubenau – in Ordnung. Der Antrag wurde zurückgestellt, bis ein Gutachten vorliegt.

TOP 4: Flurbereinigung

Die Flurbereinigung wurde positiv entschieden. Es handelte sich um Änderungen der Gemarkungsgrenze zwischen Deidesheim und Friedelsheim.



TOP 5: Bauvorhaben

- 1) Das Mehrgenerationen-Haus wurde befürwortet.
- 2) Die Umwidmung in eine Ferienwohnung wurde ebenfalls mehrheitlich befürwortet, allerdings mit dem Hinweis eine Regelung für die Umnutzung von Wohnfläche in Ferienwohnungen zu erarbeiten.
- 3) Der dritte Bauantrag wurde an das Bauamt zurückgewiesen. Der Denkmalschutz ist nochmals zu prüfen.



Der neue SPD-Fraktionsvorsitzende im Stadtrat, Jörg Brake beim Besuch des Deidesheimer Adventsmarktes (Bild: MH-Infoline)

Die Redaktion der Mittelhaardt-Infoline wünscht Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes, glückliches, erfolgreiches und vor allem gesundes neues Jahr.